

La intensa puja entre Iván Duque y Gustavo Petro por **Ecopetrol**

13 Julio 2022, 06:18 PM



El gobierno de Gustavo Petro anunció medidas para retomar el control de la junta directiva de **Ecopetrol**, luego de que el propio presidente electo le pidiera a Iván Duque no retarlo.



La puja por **Ecopetrol**, la principal petrolera de Colombia y una de las mayores entradas económicas del Estado, sigue en pie luego de **los recientes cambios en los estatutos internos de la empresa que expandieron los períodos de los miembros de la junta directiva de dos a cuatro años**. Un hecho que el presidente electo Gustavo Petro criticó en su momento y ahora ya anunció que revertiría con la citación a asamblea extraordinaria.

Todo esto sucedió tras el anuncio de este cambio, **aprobado por la asamblea de accionistas de Ecopetrol el pasado 30 de marzo**, que entre otras cosas podría poner en jaque a los objetivos del nuevo gobierno en materia de transición energética. Meta para la que se busca cambiar la dependencia de los ingresos petroleros, priorizando energías limpias, rechazando nuevos contratos de exploración y frenando en seco los pilotos de fracking.

Así las cosas, **de acuerdo con el diario La República, la nueva normativa dejaría a los funcionarios nombrados en el gobierno de Iván Duque cumpliendo el periodo 2021-2025**, lo que significa que Petro perdería poder de decisión dentro de la junta directiva hasta un año antes de terminar su mandato. Un tema que hizo estallar en cólera al presidente electo, quien sentenció: "No nos reten".

"El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo", manifestó en su cuenta de Twitter.



Gustavo Petro
@petrogustavo · Seguir



No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblégar el voto popular que quiere energías limpias

El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo.

Vélez White

Miembro desde abril de 2021

Perdomo

Miembro desde abril de 2019

Luis Guillermo Echeverri Vélez

Miembro desde abril de 2019

Esteban Piedrahíta Uribe

Miembro desde abril de 2019

También te puede interesar

Entretenimiento

13/07/2022



'Desafío The Box': ellas son las finalistas del programa

Después de una emocionante prueba, se conocieron las finalistas de esta temporada del 'Desafío The Box'. Este jueves será el turno de los hombres.

Colombia

13/07/2022



Corte tumbó ley que no permitía vencimiento de licencias de conducción en 2022

Un artículo de la Ley de SOAT fue tumbado por la Corte Constitucional, el cual suspendía el vencimiento por dos años de los pases de conducción.

Bogotá

13/07/2022



Presunto ajuste de cuentas termina en muerte de un prestamista en Bogotá

El hombre de 55 años que se encontraba en las calles de Fontibón fue baleado a plena luz del día, frente a varios testigos.

Bogotá

13/07/2022



German Quintero Rojas
 Miembro desde marzo de 2021

Hernando Ramírez Plazas
 Miembro desde 2018

Sergio
 Carlos Gustavo

larepublica.co

Así funciona el gobierno corporativo de Ecopetrol para proteger a los ac...
 La junta directiva dentro de la petrolera cumple una función determinante al generar un sistema de contrapesos entre las partes

10:36 a. m. · 12 jul. 2022

16,7 mil Responder Compartir

[Leer 4,5 mil respuestas](#)

La cosa es que, en efecto, el tema no es de poca monta. **Solo en 2021, por ejemplo, los ingresos de Ecopetrol alcanzaron la cifra récord de 91,7 billones de pesos, con una utilidad de 16,7 billones.** Eso, teniendo en cuenta que el Estado es el dueño del 88,49% de las acciones, representa un fuerte impacto en la economía nacional.

No obstante, la nota del diario la República que comentó Petro, **reunía la que sería la mesa directiva de Ecopetrol por los próximos tres años**, en su mayoría fichas clave de Iván Duque (razón por lo cual se ha considerado una 'jugadita' del actual gobierno, que ya en varias ocasiones ha mostrado preocupación por varias medidas de Petro que, según ellos, podrían poner en peligro la autosuficiencia energética del país).

- [Lea además: Freddy Burbano, el caso que recuerda las maniobras de los ebrios al volante](#)

Lo anterior, pues cabe recordar que **según el sistema público de información Ecopetrol tiene la mayor refinería del país, así como es dueña de una gran parte de la red de oleoductos y poliductos**, "que son las tuberías que interconectan los sistemas de producción con los grandes centros de consumo y los terminales marítimos".

Así las cosas, como lo reseñó la nota periodística, la mesa directiva quedaría compuesta por Cecilia María Vélez White, Luis Guillermo Echeverri Vélez, Germán Quintero Rojas, Sergio Restrepo Isaza, Luis Santiago Perdomo, Esteban Piedrahita Uribe, Hernando Ramírez Plazas y Carlos Gustavo Cano Sanz.

De todos estos nombres, destaca el de Echeverry, sobre todo porque hace cuatro años, cuando era el gerente de la campaña presidencial de Iván Duque, manifestó a Kienyke.com que no tenía aspiraciones de nada. "A mi déjeme lejitos de eso (...) Yo no soy un hombre de figuraciones, yo ya figuré hace muchos años en otros lugares públicos", dijo entonces el funcionario que ahora se ve beneficiado de la extensión de periodos.

Vea la declaración en el minuto 36:40 de la entrevista:



El gobierno Petro responde

Por su parte, Iván Duque ya salió a defender las designaciones y los cambios en los estatutos tras la declaración de Petro, asegurando entre otras cosas que no hay porqué alarmarse ya que **el gobierno**

Bogotá nominada en ocho categorías de los World Travel Awards 2022

La capital del país es la ciudad con más nominaciones de Colombia, en los World Travel Awards 2022. Se destaca la categoría Aeropuerto Líder de Sudamérica.

Radar K

13/07/2022



La intensa puja entre Iván Duque y Gustavo Petro por Ecopetrol

El gobierno entrante de Gustavo Petro anunció medidas para retomar el control de la junta directiva de Ecopetrol, luego de que el propio presidente electo le pidiera a Iván Duque no retarlo.

entrante contraria con los mecanismos necesarios para revertir esta situación.

“Todo gobierno, como accionista mayoritario de la empresa, tiene la posibilidad de, si quisiera remover a todos los miembros de la junta, hacer una convocatoria de una asamblea extraordinaria o esperarse a la asamblea ordinaria que es en marzo de 2023”, manifestó el mandatario en entrevista con La FM. Aún así el tema puntualmente ha generado una enorme lluvia de reacciones.



Ya conocedor de este tema, el nuevo ministro de Hacienda, el economista **José Antonio Ocampo, de hecho ya confirmó que se tomaría la opción de la asamblea extraordinaria** para realizar los cambios necesarios en los estatutos de **Ecopetrol** y luego poder hacer los relevos en su junta directiva.

“Convocaremos a una junta extraordinaria de accionistas porque **Ecopetrol es del Estado. Este gobierno no debe haber tomado las decisiones que tomó** porque van en contra de los principios de la posibilidad de cada gobierno. El gobierno es propietario mayoritario de **Ecopetrol** y podemos convocar una asamblea”, manifestó el nuevo ministro.

Aún así, en conversación con Caracol Radio Ocampo aseguró que, a pesar de que considera lo sucedido como “un atropello a la democracia”, **podrían no ser todos los miembros de la junta los que se vean cambiados.** Habría que esperar entonces en qué termina esta puja que se da en pleno empalme de ambos gobiernos y que desde ya deja ver que la administración Petro no pretende dar su brazo a torcer en nada que pueda entorpecer su agenda ambiental y energética.

Siga a KIENYKE en Google News 

KienyKe Stories



Historias



Entretenimiento



Entretenimiento

KienyKe Recomienda

Radar K 12/07/2022



El chiste de Ricardo Quevedo sobre cómo enfrentar la inflación

El comediante Ricardo Quevedo causó varias risas con chiste sobre cómo poder enfrentar la inflación histórica que Colombia alcanzó en el último reporte del Dane.

Radar K 08/07/2022



El día que Gustavo Petro prometió llevar Rock al Parque a otro nivel

Hace varios años, en el marco de un Rock al Parque, Gustavo Petro hizo una promesa que podría llevar este importante festival a otro nivel ¿La retomará ahora que es presidente?

Radar K 12/07/2022



Aviones y casa en las Bahamas, las reacciones a los "lujos sencillos" de Sarmiento Angulo

Varios políticos y tuiteros dieron su opinión sobre una frase de Luis Carlos Sarmiento Angulo en la que habló de sus lujos "nada fuera de lo normal".

Te puede gustar



Play Crypto Games | CoinGames.bet
CoinGames.bet

Jugar

Enlaces Patrocinados por Taboola



Cajicá: Liquidación de carros de 2021. Los precios podrían sorprenderte



Cruceros de lujo por el Mediterráneo 2022: los precios pueden sorprenderte

Más de KienyKe

Radar K

13/07/2022



La intensa puja entre Iván Duque y Gustavo Petro por **Ecopetrol**

El gobierno entrante de Gustavo Petro anunció medidas para retomar el control de la junta directiva de **Ecopetrol**, luego de que el propio presidente electo le pidiera a Iván Duque no retarlo.

Radar K

13/07/2022



Freddy Burbano, el caso que recuerda las maniobras de los ebrios al volante

El cantante Freddy Burbano estará libre mientras avanza su proceso por el accidente en el que murió una joven de 21 años. Su caso recuerda el de varios conductores borrachos.

Radar K

12/07/2022



El chiste de Ricardo Quevedo sobre cómo enfrentar la inflación

El comediante Ricardo Quevedo causó varias risas con chiste sobre cómo poder enfrentar la inflación histórica que Colombia alcanzó en el último reporte del Dane.

Radar K

12/07/2022



Radar K

11/07/2022



Radar K

11/07/2022

